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Meu pai era dono de clubes esport bete Montreal, então eu estava DJing quando tinha 15 anos.
E depois comecei a  fazer {sp}s musicais A Propaganda Films me chamou para ir trabalhar na
Los Angeles – que pra um jovem  diretor foi como uma cantora soul sendo chamada à Motown
Mas sempre voaria até o litoral leste e batera no  estande do Dj: Beber Em LA é as culminações
dessa jornada indo-e vindo embora!
Lembro-me de acordar com o rosto para  baixo esport bete um gramado no oeste Hollywood
depois da noite bebendo. Eu tinha vagando por esta área, onde grandes casas  – como a série
90210 TV - e provavelmente foi desmaiou durante quatro ou cinco horas sob sol quente sem 
ninguém me incomodar! Acordei pensando "Que diabos estou fazendo eu beber na LA aos 26?"
Essas palavras já estavam comigo  naquelas melodia...
Ainda ouvimos de pessoas ao redor do mundo que se embriagaram e nos mandaram
mensagens.

  

Alvaro Barrington: un artista que celebra la migración y el
intercambio en el este de Londres

Antes de sentarnos a hablar,  Alvaro Barrington me da un recorrido guiado por su amplio estudio
en Whitechapel, este de Londres. Se encuentra en el  sitio de una de las primeras escuelas
gratuitas para los pobres del país, que se fundó en 1860. A medida  que subimos las escaleras al
piso superior de un edificio neo-jacobeano ornamentado que alguna vez fue un salón de actos  y
gimnasio, habla animadamente sobre las olas de trabajadores inmigrantes que se asentaron y
transformaron el área, desde los hugonotes  franceses en el siglo XVII hasta las comunidades
judías, irlandesas y bengalíes que siguieron.
"Me considero básicamente un inmigrante de clase  trabajadora y Whitechapel resuena con eso",
dice. "La larga historia de este planeta es una de migración y intercambio. Eso  es lo que más me
ha dado libertad en términos de conceptualizarme a mí mismo y mi viaje, así que  me siento un
poco como en casa aquí."
A los 41 años, la propia experiencia migratoria y de intercambio de Barrington  está incrustada en
sus pinturas expresivas y vibrantes, que lo han convertido en una de las estrellas de la escena 
artística moderna. En unas pocas semanas, después de captar la atención de los cognoscenti del
arte londinense con su exposición  de maestría en bellas artes en la escuela de arte Slade en
2024, presentará lo que puede ser su exposición  más importante hasta la fecha. Después de ser
galardonado con la Comisión Tate Britain, sigue los pasos de artistas establecidos  como Mike
Nelson (2024) y Hew Locke (2024).

Una oportunidad, no un logro

"Siento honrado, pero veo [la comisión Tate] más como  una oportunidad que como un logro",
dice Barrington. "Y con cada oportunidad, también está la pregunta más grande, ¿qué significa 
esto?"
Así que, ¿qué significa para él? Pausa durante mucho tiempo. "Bueno, he vivido en Londres
durante casi una década, pero  me considero un estadounidense. También está el hecho de que
crecí en Granada, que forma parte del Commonwealth del Reino  Unido. Puedo recordar ver la
cara de la Reina en un billete por primera vez cuando tenía cinco años. Así  que, la primera
pregunta es, ¿cuál es mi relación con todo eso y cómo lo exploro? La exposición de la  Tate es
una gran oportunidad para pensar en todo eso. Esa es la parte emocionante."
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